

# Zenner

## Weltweit größtes LoRaWAN-Netz

**[22.7.2024] Die Firma Zenner wurde als weltweit größter LoRaWAN-Netzbetreiber bestätigt und erhielt mehrere Auszeichnungen für ihre Innovationskraft und ihr Engagement im Bereich IoT.**

Mit mehr als 7,5 Millionen Messgeräten und Sensoren ist Zenner der weltweit größte LoRaWAN-Netzbetreiber. Dies bestätigte die LoRa Alliance auf ihrer Veranstaltung "LoRaWAN Live" in München. Darüber hinaus wurde Zenner für seine Arbeit und Innovationen im Bereich der LoRaWAN-Technologie mehrfach ausgezeichnet.

Zenner mit Sitz in Saarbrücken gehört seit Jahren zu den führenden Anbietern von digitalen Lösungen auf Basis der LoRaWAN-Technologie. Das Unternehmen hat bereits über 350 Projekte mit Stadtwerken, Energieversorgern, Kommunen und der Industrie erfolgreich umgesetzt. Laut einer Statistik der LoRa Alliance betreibt Zenner das größte LoRaWAN-Netz, das in mehr als 15 Ländern verfügbar ist.

"Unser LoRaWAN-Netz ist so groß wie die Netze der vier größten Wettbewerber zusammen. Das liegt daran, dass wir beim Netzausbau seit 2016 gezielt unseren Weg gehen und immer wieder neue Lösungen entwickeln", sagt Boris Stöckermann von der Minol-Zenner-Gruppe. "Keine Smart City kommt heute mehr ohne LoRaWAN aus. Täglich werden weltweit neue Systeme und Lösungen in Betrieb genommen", so Stöckermann weiter. (a/)

<https://www.zenner.de>

Stichwörter: Informationstechnik, Zenner, LoRaWAN

*Bildquelle: LoRa Alliance*

---

**Quelle:** [www.stadt-und-werk.de](http://www.stadt-und-werk.de)